

Legionäre und Landjugend

Etliche Teams beim Kuno-Spendenlauf vertreten – Älteste Läuferin mit 86 Jahren

Dieterskirchen. (weu) „Es ist uns ein großes Anliegen, mit unserem Hobby denen helfen zu können, denen es durch Krankheit nicht so gut geht“, steht auf der Homepage der „Laufenden Legionäre“ (www.laufend-helfende-legionaere.de).

Jutta Teichert und Christian Pietsch aus Michelsneukirchen, die mit jeweils 25 Runden, also 25 Kilometern, die Sieger beim Kuno-Spenden-Lauf wurden, sind seit 2014 als Legionäre verkleidet Laufveranstaltungen im In- und Ausland unterwegs, um Spenden für krebserkrankte Kinder zu sammeln. Dadurch konnten bereits 21 000 Euro übergeben werden. Ebenfalls 25 Runden schaffte Simon Zwink vor Hans Schwendner (24 Runden) und Sebastian Weingärtner (23 Runden). Die älteste Teilnehmerin war mit 86 Jahren Christl Klonner. Bei der Mannschaftswertung siegte die Doktor-Eisenbarth-



Jutta Teichert und Christian Pietsch liefen als Legionäre verkleidet für den guten Zweck. Bild: weu

Mittelschule mit 14 Runden vor der KLJB Kulz (13 Runden) und dem Team Pottenhof sowie der E-Jugend SG Neukirchen (jeweils 12 Runden). Die stattliche Summe von aufgerundet 3500 Euro wurde in 2941 Runden „erlaufen“ und von den Sponsoren,

der Sparkasse im Landkreis Schwandorf, dem Bauunternehmen Steininger, dem Architekturbüro Steidl, dem Elektrofachmarkt Kappenberger und Braun sowie der Firma Bauriedl bezahlt. Die Übergabe erfolgte am Sonntagnachmittag am Bürgerfest.